



Visite guidée d'Angoulême : "Habiter Angoulême au Moyen Age"

publié le 09/03/2023 - mis à jour le 10/03/2023

Jeudi 9 mars, les élèves de 5D ont effectué une visite guidée de 2 heures dans Angoulême sur le thème : "Habiter une ville au Moyen Age : l'exemple d'Angoulême".

Différentes étapes ont ponctué le parcours, parmi lesquelles :

- le château des comtes d'Angoulême, à la place de l'actuel hôtel de ville, dont il reste le donjon et une tour : "la tour Marguerite"
- les remparts
- la Cathédrale Saint-Pierre, construite au XIIe siècle
- le châtelet, imposant château fort construit par le roi de France Saint Louis à la place des Halles actuelles
- le vieil Angoulême, pour découvrir et comprendre l'animation dans les rues à l'époque du Moyen Age, l'organisation et la construction des maisons

...

Lundi 27 février, les élèves de 5C avaient précédemment découvert Angoulême au Moyen Age.

Portfolio

